

## Exposición temporal "La huella de Solana"

Museo Marítimo del Cantábrico

La ribera de la bahía de Santander ha sido testigo de la construcción de innumerables embarcaciones, resultado del esfuerzo de distintos oficios. Técnicas y astilleros han ido evolucionando, el metal sustituye a la madera, las herramientas se mecanizan y el trabajo artesanal se torna industrial. Aún perdura el recuerdo de como el maestro diseñaba el barco, atendiendo a las necesidades de las gentes de la mar y junto con los carpinteros de ribera y calafates culminaban la obra. Buen ejemplo de todo ello son las tres generaciones de la familia Solana Álvarez, cuyo tesón y buen hacer han dejado huella en el sector pesquero y naval de Cantabria.

Gerardo García-Castrillo Riesgo  
Director. MUSEO MARÍTIMO DEL CANTÁBRICO  
San Martín de Bajamar s/n  
E-39004 Santander - Cantabria  
Tel [+34 942 274962](tel:+34942274962) [garcia-castrillo\\_g@cantabria.es](mailto:garcia-castrillo_g@cantabria.es)



D. Miguel Ángel Serna, Consejero de Educación, Cultura y Deporte, le invita a la inauguración de la exposición "La huella de Solana".

La ribera de la bahía de Santander ha sido testigo de la construcción de innumerables embarcaciones, resultado del esfuerzo de distintos oficios. Técnicas y astilleros han ido evolucionando, el metal sustituye a la madera, las herramientas se mecanizan y el trabajo artesanal se toma industrial. Aún perdura el recuerdo de como el maestro diseñaba el barco, atendiendo a las necesidades de las gentes de la mar y junto con los carpinteros de ribera y calafates culminaban la obra. Buen ejemplo de todo ello son las tres generaciones de la familia Solana Álvarez, cuyo tesón y buen hacer han dejado huella en el sector pesquero y naval de Cantabria.

MUSEO MARÍTIMO  
DEL CANTÁBRICO

SALA NAOS | **23** MAYO  
19:30 Hr.

